



Vernissage im Rathaus Obersulm

Freiheit der Farbe - Ausstellungseröffnung mit Werken von Erika Kaiser



BM Tilman Schmidt begrüßte die zahlreichen Gäste der Vernissage und freute sich darüber, dass so kraftvolle Werke mit intensiven und bunten Farben Einzug ins Rathaus gehalten haben.



Für die musikalische Umrahmung der Ausstellungseröffnung sorgte das Schlagwerktrio der Musikschule Obersulm mit einem Samba-Tango-Bolero, mit Wooden Boogie und Cuba Libre.



Gespannt lauschten Besucher und Bürgermeister Tilman Schmidt den Klängen der Musikschüler. Rechts im Bild ein großformatiges Werk der Künstlerin mit dem Titel „Blumen in Glasvasen“.



Viele Obersulmerinnen und Obersulmer interessieren sich für die Kunstausstellungen, die zwei bis drei Mal im Jahr im Rathaus stattfinden und kommen regelmäßig zu den Vernissagen.



Die Einführung in die Ausstellung hielt Bernd Maisenhelder, Dozent bei der VHS Heilbronn. Auch hier im Hintergrund die ausdrucksstarken Werke von Erika Kaiser. Sie sind noch bis zum 14. Mai 2018 im Rathaus Obersulm ausgestellt.



Die Künstlerin Erika Kaiser vor zwei ihrer Werke. Links „Spiralengel“ und rechts „Mensch im Chaos“, jeweils in Acryl auf Leinwand und beide sehr farbenprächtig. (Fotos: Gemeinde)